



# Dans l'univers de la photographie avec Vivian Maier

publié le 18/05/2025

Les 3es A ont rencontré récemment la dessinatrice-scénariste Paulina Spucches qui a consacré un roman graphique à la photographe de rue Vivian Maier. C'est ainsi qu'ils ont pu jeudi parfaire leurs connaissances en se rendant à la maison des douanes à Saint Palais où une exposition est consacrée à cette artiste. Les élèves, répartis en groupes, ont choisi dans l'exposition une photographie et l'ont présentée à la classe. Ensuite, un atelier leur a permis de s'initier à la technique du cyanotype ; en effet, c'est au milieu du XIX siècle que le scientifique britannique John Herschel, s'intéressant à la photographie naissante, a élaboré cette technique, un procédé à base de sels ferriques ; ceux-ci, exposés au soleil, deviennent ferreux et produisent une image couleur bleu de Prusse une fois rincée à l'eau. La matinée s'est terminée par un pique-nique sur la plage...

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.